

PTA 研修便り 第9号

令和2年3月5日 発行

令和2年1月24日（金）、PTA 研修会「先輩保護者のお話を聴く会」をおこないました。当日は16名の在校生の保護者と、卒業生の保護者も多数応援で参加していただきました。

講師の皆様、応援の皆様、どうもありがとうございました。



講演の概要



—講師の紹介—

8期生保護者	市来 聖子 様
8・11期生保護者	鳥山 悦美 様
9期生保護者	山本 有輝枝 様
10期生保護者	大野 裕子 様

—お話の内容—

たまがわの卒業生であるお子さんが就労されて1年目～4年目、それぞれの保護者の方々のお話を伺いました。

在学中のお話では、職場実習で苦勞されたこと、就労前に身につけておきたいこと、学校生活での経験についてなどのお話がありました。

また、卒業後は入社式や健康診断、作業服の注文など学生生活では経験しなかったことへの対応や、仕事上の困りごとがあったときにどうするのか、保護者がサポートできること、支援機関に相談すること、会社とのやり取り、そのうえで、長く続けて働く秘訣、余暇活動についてなどもお話していただきました。うまくいかなかったことのお話もあり、どれもたいへん参考になるお話でした。講師のみなさま、ほんとうにありがとうございました。

*たまがわ会 会長 岡本さまより

今日は時間が足りませんでした。たまがわフェスティバル（文化の部）ではたまがわ会のお店を出させていただいているので、そこで気軽に声をかけてください。たまがわ会の会員は目印になる名札をつけています。よろしくお祈いします。



みなさんの感想

◆就職前に身につけておきたいことなどを説明していただき、勉強になりました。大変だった方のお話をうかがえたことがすごく良かったです。貴重なお話を心にとめておきたいです。

◆進路に関するさまざまな問題にどう対応されてきたかなど、貴重なお話をうかがうことができました。社会に出たときに挨拶や時間を守る、大きな声で返事をする、今たまたがわで指導していただいていることがいかに大切なことかも改めて知ることができました。

◆働くうえで身につけておきたいことや、会社と親とのかかわり方などを、エピソードを交えて細かく話してくださったので、勉強になりました。

◆挨拶、時間を守る、返事をする（相手にわかるように）ということが就労に向けて大事だという言葉が心に残りました。どの保護者の方も一生懸命お子さんと向き合っていて、私もできるだけ頑張ろうという気持ちになりました。

◆今回は成功体験だけでなく話しにくい内容もありましたが、うまくいかなかったことも率直に語ってくださり、勉強になりました。お給料面や休日の余暇活動についても話してくださったので、卒業後の生活が少しイメージでき、就労継続に向けて親ができるサポートや心構えなども知ることができました。何より実際に経験されている保護者の方々のお話を身近に聞かせていただく機会が少ないので、本当にありがたく、内容も心に響くものが多かったです。

◆子どもさんの現在の様子、トラブルの時にどのように親が動いたのか（街頭でアンケートに答えられない、会社以外で印鑑は押さない、など）聞くことができて良かったです。たまたがわ会の方とお話するきっかけができて良かったです。たまフェスでたまたがわ会の方に絶対声かけして聞きたいです。

◆実際に社会に出てからのことや、出る前に親子で努力されたことや問題点の話など、漠然とした不安が確かな不安になった部分もありますが、知ったからこそ今からできることや心構えができることもたくさんあり、参加して良かったです。子どもさん、家族のみなさんの日々の努力や心の動きが伝わって、胸が痛くなることもありましたが、みんなとつながりながら頑張っていけるんだなぁと勇気をもらいました。ありがとうございました。

◆◆◆みなさんどうもありがとうございました◆◆◆

